

Atenciones oftalmológicas y lentes para vecinos de Sierra Gorda y Baquedano

Beneficio, entregado por Sierra Gorda SCM, es una continuación del programa de prestaciones gratuitas con diversos especialistas médicos, iniciado en 2024.

Redacción
 La Estrella

Niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas o un historial clínico de base fueron los principales beneficiados con atenciones oftalmológicas gratuitas como parte del programa de salud financiado por Sierra Gorda SCM y ejecutado por Desafío Levantemos Chile, con una colaboración directa de la Municipalidad de Sierra Gorda. Gracias al apoyo de la minera, habitantes de las localidades de Sierra Gorda y Baquedano que están inscritos en el sistema de salud municipal, recibieron atención médica de especialistas de acuerdo a sus necesidades.

En esta oportunidad, las intervenciones consistieron en una revisión ocular general (Screening) para definir el nivel de salud visual de los 280 pacientes beneficiados y así determinar la necesidad de usar lentes ópticos, los que también son entrega-



LAS AUTORIDADES EN LA ENTREGA DE LENTES.

200 **2024**

vecinos y más, han recibido lentes ópticos en ambas localidades.

dos como parte de esta iniciativa.

COMPROMISO

“Para Sierra Gorda SCM, la salud de la comunidad es un compromiso, y la mejor muestra es el desarrollo de alianzas pú-

fue el año, que partieron los operativos médicos impulsados por la minera.

blico-privadas que nos ayudan a detectar las necesidades de los vecinos, dar cobertura y entregar soluciones, mejorando el acceso a la salud y aportando a la calidad de vida de nuestros vecinos”, explicó la fiscal general de Sierra Gorda SCM, Rocío



INICIATIVA SE INICIÓ EL 2024 PARA ACORTAR LAS LISTAS DE ESPERA Y OTORGAR SOLUCIONES INTEGRALES.

Amarilla Páez.

CALIDAD DE VIDA

A su vez la alcaldesa de la comuna Sierra Gorda, Adriana Rivera Vega comentó: “valoro muchísimo el compromiso que ha tenido la minera Sierra Gorda SCM con los vecinos en el área de la salud, que es un anhelo para nuestra comunidad. Los habitantes de la comuna han recibido atención gratuita, seguimiento de tratamiento, lentes y eso lo aprecian mucho. De esta manera mejoramos la calidad de vida de nuestros vecinos. Esta es la forma en la que tenemos que relacionarnos como sector público y privado, para



trabajar con propósito y sentido humano”. Cabe destacar que después de cuatro semanas de exámenes, más de 200 vecinos han recibido lentes ópticos de acuerdo a las recetas médicas. Incluso, en casos de miopías u otras patologías, cada uno de ellos pudo elegir su marco

de acuerdo a los gustos individuales.

El programa médico impulsado por Sierra Gorda SCM desde 2024 contempla la implementación de asistencias con especialistas de acuerdo las necesidades más urgentes según los catastros municipales. 🌟